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引入外资整合市场
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专家�重造�华联�很艰难
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上 海 的 华 联 商 厦 曾 经

作 为 上 海 的 一 家 老 字 号 百

货风光了近半个世纪�����
年 随 着 百 联 集 团 的 成 立 �
�华联商厦� 归入该集团百

货 事 业 部� 然 而 一 年 多 以

后�华联商厦便和另一个老

字 号�第 一 百 货�一 起 翻 牌

成 �友谊百货�� 当时百联

集 团 的 负 责 人 对 此 的 解 释

是�为了统一商号�
上 海 财 经 大 学 国 际 工

商 管 理 学 院 副 院 长 陈 信 康

说�全 国 各 地 都 有�华 联 商

厦��有的经营高档百货�有

的就是中央集贸市场�差距

太大�良莠不齐�
据了解�百联集团在全

国扩张时曾经采用的�华联

商厦�商号就容易与当地企

业 混 淆�但 如 果 冠 以�上 海

华联商厦�之名则不利于全

国布局�因此百联旗下的华

联 商 厦 就 在 无 奈 中 走 到 了

尽头�
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�� 在华打造全球最
大 ��� 基地
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强劲需求将催生 ��
套项目
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全国华联拟引 ��� 亿外资助扩张
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中国�陆风�汽车登陆希腊市场
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新鸿基地产再融资 ��� 亿投向内地

�背景链接

百联为何弃�华联商厦�品牌
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�公司快讯
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淘宝市场份额
超越 ���� 易趣
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��亿境外基金
�虎视�中国写字楼

���掘金�中国 ��� 产业
����������������

���其 实 与 每 个 人 都 有

关系� 比如在我们所穿的 化

纤衣服里就有它的�影子��
��� 是精对苯二甲酸的英文

缩写�是生产聚酯纤维�也是

纺织工业的主要原料� 聚 酯

纤维俗称化纤� 应用范围 极

其广泛�
在 工 业 方 面 �它 可 用 于

制 造 轮 胎 帘 子 线 � 运 输 带 �

渔 网 �绳 索 �帐 篷 �绝 缘 材 料

和 包 装 材 料 等 � 在 医 疗 方

面 � 可 用 来 制 作 外 科 缝 合

线 �人 造 血 管 �消 毒 滤 布 等 �
在 尖 端 科 学 技 术 方 面 �一 些

具 有 高 强 力 �耐 辐 射 �耐 高

低 温 的 特 种 聚 酯 纤 维 材 料 �
可 用 来 制 作 降 落 伞 � 救 生

艇 �飞 机 油 箱 甚 至 宇 宙 飞 船

上 的 减 速 器� �����

�名词解释

何谓 ���

��是世界上最大的精对苯二甲酸�����生产商 ���

双重压力迫 ��� 大中华区总裁离职
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���大中华区总裁陆纯初

尊敬的各位股东�
你们好�
值此上海三爱富新材料股份

有限公司股权 分 置 改 革 之 际�我

谨 代 表 三 爱 富 董 事 会 及 全 体 员

工�向广大关心�支持三爱富的各

位股东表示衷心的感谢� 感谢你

们自三爱富上市以来给予各方面

的关注和支持�
三爱富自 ���� 年上市以来�

伴 随 中 国 证 券 市 场 一 起 茁 壮 成

长� 现在我们又将迎来中国证券

市场的一次重大变革� 本次股权

分置改革就是要解决股东利益取

向不一致的问题� 为我国资本市

场的长期�健康�稳定发展提供制

度性基础� 以实现公司法人治理

的规范运作� 推进公司实现市场

化的制度创新和股权并购� 三爱

富严格按照国务院和中国证监会

的精神和要求� 本着兼顾非流通

股 股 东 和 流 通 股 股 东 利 益 的 原

则� 制定了股权分置改革初步方

案� 在上海国资部门的大力支持

和努力下� 公司控股股东上海华

谊�集团�公司以高于每股净资产

���的 市 场 价 格 斥 资 ��� 亿 元 受

让公司第二大股东的股权� 不仅

提高了自身对价能力� 而且将受

让后的四分之三的股份送给了流

通股东�送出率超过 ����远高于

市场平均水平� 这充分体现了非

流通股股东对流通股股东权利的

尊重和维护� 有利于形成非流通

股东和流通股东的共赢局面�
三 爱 富 股 权 分 置 改 革 的 实

施� 不仅有利于全体股东利益的

提升� 而且将有利于巩固公司的

行业地位�推进企业的长远发展�
为此� 公司董事会及非流通股股

东高度重视� 组织专人� 分赴各

地�充分听取广大股东意见�与投

资者广泛开展 有 效 务 实 的 沟 通�
这充分说明控股股东对流通股股

东的尊重和参与股权分置改革的

诚意� 表达了控股股东对公司未

来前景的坚定信心�
此次三爱富股权分置改革的

方案是在非流通股股东� 保荐机

构� 流通股代表等各方协商基础

上形成的� 方案的制订既参考了

同行业其他公司的做法� 也结合

了三爱富的自身特点� 方案听取

和 综 合 考 虑 了 各 方 面 的 意 见 �目
的是要既有利于三爱富的长期发

展� 又要兼顾各方股东的即期利

益和长远利益�应该说�成熟市场

上所有股东对上市公司的根本要

求是一致的� 那就是公司的发展

壮大� 能以优异的业绩为股东提

供回报�
三爱富作为国内有机氟化工

行业的龙头企业� 近年来在公司

管 理 层 和 全 体 员 工 的 共 同 努 力

下� 在广大股东及社会各界的支

持下得到了快速�健康发展�公司

持 续 十 多 年 ���左 右 的 增 长 �
���� 年 以 来 连 续 五 年 被 �新 财

富�杂志评为最具成长性公司�这

在 ���� 多 家 上 市 公 司 中 仅 有 �
家获此殊荣�回顾历程心潮澎湃�
展望未来豪情满怀� 面对机遇和

挑战� 我们将紧紧抓住股权分置

改革的契机�秉承�人 本 科 技�持

续创新�的企业精神�不断提高企

业的经营实力� 继续以优异的业

绩回报全体股东�回报社会�
本次股改方案� 是在与各方

股东充分沟通的基础上重新推出

的�具有一定的市场 基 础�当 然�
我们也意识到不可能使全体股东

保持完全一致� 作为这项阶段性

工作的配套举措� 我们也对自身

的工作作了相应的改进� 包括制

订了 �投资者关系管理制度实施

细则��设定了每月一次的投资者

接待日� 每年两次的参观日和北

京�上海�深圳的业绩 说 明 会�接

受大股东的建议�提高 ���� 年的

利润分配比例� 我们还将三爱富

�十一五� 规划 中 的 精 髓 公 诸 于

众� 以进一步提高公司经营的透

明度等�
当然�由于专业性强�产品链

齐全�品种较多�许多投资者往往

看不明白公司的诸多经营信息�这

确实是投资者与我们管理层互相

困惑的问题�但我们有诚意�有信

心将这项工作沟通得更好�也希望

投资者继续信任我们的经营能力�
近年来� 由于国内有机氟行

业的飞速发展� 产品竞争日益激

烈� ��� 及替代 品 的 季 节 性 影

响� 加上汇率的变化以及贸易竞

争与保护手段的引入� 公司的利

润季节性波动加大� 使投资者产

生了不少疑惑� 对公司的成长性

产生了分歧�我可以很负责地说�
一� 三爱富的经营班子是一

个充满朝气� 具有技术底蕴和对

股东负责的团队� 在下一个五年

内� 我们还要将其打造成一个创

新团队�包括科研人员�高层决策

者�管理人员和全体员工�我们还

将着力打造创新文化� 建设创新

机制�待国资委相关文件出台�立

即尝试对技术骨干和管理骨干实

施期权期股激励�让知识�技术和

管理等要素参与分配�
二�根据我们的判断�到 ����

年�公司的部分重要原料产品市场

会发生很大的变化����� 年底和

���� 年 投 资 的 项 目 将 会 全 部 达

产� 效益将全面体现���� 项目

也将计入收益�仅 ��� 项目每股

收入约 ���� 元��届时的年度净利

润将会比 ���� 年有很大的飞跃�
三�我可以确认�到�十一五�

期 末 � 公 司 的 销 售 收 入 将 达 到

����� 亿元�
四�我也赞同一种观点�只要

证券市场持续复苏�那么�现时的

三爱富股价将是一个历史性的低

点�
我们已经开创中国有机氟先

河� 我们力争跻身世界氟化工前

列�我们深信�有公司全体员工的

努力拼搏� 有各位股东和社会各

界一如既往的支持和关心� 三爱

富的明天必将灿烂辉煌�
再次感谢各位股东的关注和

支持�祝各位股东事业发达�家庭

幸福�

上海三爱富新材料股份有限公司

董事长 周云鹤
���� 年 � 月 �� 日

三爱富董事长致全体股东的一封信

� 为用户创造价值 � 为股东创造利润
� 为员工创造机会 � 为社会创造效益
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